

## **SD: Ja zum Ausbau des Fernwärmenetzes**

Der Vorstand der Schweizer Demokraten (SD) der Stadt Zürich hat für den städtischen Urnengang vom 27. November 2022 die folgenden Empfehlungen beschlossen:

**Rahmenkredit von 573 Mio. Franken**

**für den Ausbau der thermischen Netze**

**J a**

Der Ausbau des Fernwärmenetzes ist ein wichtiger Beitrag zum Umbau der Energieversorgung hin zu nicht-fossilen Energieträgern. Der Erfolg dieser Strategie hängt aber wesentlich davon ab, dass die übermässige Bautätigkeit und das damit verbundene Bevölkerungswachstum endlich gestoppt werden.